



BILAN – COUPES

Une fois n'est pas coutume , ce rapport annuel débutera par le «dénouement» en l'occurrence les Finales des Coupes Crédit-Mutuel du District qui ont eu pour cadre le magnifique complexe sportif du FC Semine .

Comme déjà formulé précédemment dans un Journal Foot , les Membres de notre Commission adresse une nouvelle fois leurs plus sincères remerciements et félicitations à l'ensemble du Club du FC Semine pour leur organisation sans faille , leur disponibilité et leur accueil fort agréable réservé aux équipes finalistes , à leurs dirigeants , à leurs sympathisants et aussi au nombreux public enchanté par le spectacle offert sur le terrain.

Remerciements appuyés aussi aux équipes participantes pour leur parfaite tenue lors de leur rencontre; respectueuses des consignes de sécurité et de discipline que notre Commission leur avait notifié en amont de ces finales .

Remerciements à nos fidèles partenaires qui sont le Crédit Mutuel Savoie-Mont Blanc et Team Sport 2000 qui nous soutiennent financièrement . Ils nous permettent d' assurer , en toute quiétude , la pérennité de cette épreuve majeure et d' attribuer aux finalistes des récompenses non négligeables.

Pour cette édition 2024-2025 , les Coupes Crédit Mutuel du District ont enregistré :

- 60 équipes au 1er niveau Seniors
- 111 équipes au 2ème niveau Seniors
- 64 équipes en U 17
- 78 équipes en U 15
- 29 équipes Féminines Seniors
- 24 équipes en U 18 Féminines
- 27 équipes en U 15 Féminines
- 22 équipes pour la catégorie Vétérans -Foot Loisir

Les Membres de la Commission des Coupes ont une fois de plus assumé avec beaucoup de sérieux et d' impartialité la tâche qu' ils avaient à accomplir tout au-long de cette saison .Ils se sont surtout efforcés de faire appliquer les notions de **Respect** et de **Fair-Play** lors des rencontres , en étroite collaboration avec les Commissions de discipline, des règlements, sportive , des arbitres et tout récemment la Commission dite de sécurité et d' organisation chargée de veiller au bon déroulement des finales.

Malgré quelques problèmes de discipline et de quelques contestations administratives, la Commission se félicite du bon déroulement des rencontres tout au-long de cette saison. Que tous, dirigeants et joueurs soient chaleureusement remerciés pour leur tenue exemplaire et que tous continuent à faire de cette compétition un évènement majeur et surtout festif.



Les Membres de la Commission des Coupes remercient toutes les personnes qui ont participé aux différents tirages au sort des coupes , qui se sont impliquées à leur organisation en tant que délégués et arbitres officiels ou qui ont permis leur gestion administrative, réglementaire ou disciplinaire, en toute équité sportive.

Bonnes vacances bien méritées à toutes et à tous.

Bernard Pierre , co-président de la Commission des Coupes